La conferencia de Ministros **Asuntos Exteriores**

In la cuestión de Trieste chocaron abiertamente las delegaciones británica y yugoeslava

se acordó conceder a Etiopía una salida al Mar Rojo

la petición austriaca sobre el Tirol fué rechazada

paris, 30.—El corresponsal de con un presidente independien-la Agencia Reuter en París, dice que en la sesión de hoy de la conferencia de ministros de Asun se forme una comisión de con-105 Exeriores, se han producido mertes disputas alrededor de la cuestión de Trieste.

La propuesta yugoeslava, que excluía de la Comisión a las po-lencias occidentales, chocó abier temente con la propuesta británica.-EFE.

SE CONCEDE A ETIOPIA UNA SALIDA AL MAR ROJO

Londres, 30. -La Junta de ministres de Asuntos Exteriores de las grandes potencias aliadas adoptó la decisión de conceder a gtiopfa una salida al Mar Rojo, se anuncia Radio París.

El puerto de Assad, en Eritrea será asignado a dicho país. — EFE.

GRAN BRETANA PROPONE UNA COMISION

Paris, 30. →En la Conferencia de ministros de Asuntos Exterio-res, Gran Bretaña ha propuesto que se cree una comisión para Trieste con representantes de diez potencias. Gran Bretaña, Eslados Unidos, Rusia, Francia, Itaila, Yugoeslavla, Austria, Hun-gria Checoeslovaquia y Polonia, otra por la tarde.—EFE.

Yugoeslavia ha propuesto que se forme una comisión de control en la que esté representada Ucrania, sin participación de nin-guna potencia occidental, excap-to Italia, con un presidente yugoeslavo.

La sesión terminó a las seis de la tarde.—EFE.

LA RECLAMACION AUSTRIACA, RECHAZADA

París, 30.-La Coonferencia de ministros de Asuntos Exteriores ha rechazado esta tarde la reclamación austríaca para la devo-lución del Tirol a Austría.

Se convino sin embargo. que si Austria sometía una peti-ción para un pequeño reajuste de fronteras sería considerado. —

A PETICION DE BYRNES SE CELEBRARAN DOS SESIONES DIARIAS

Paris, 30.—A petición del se-cretario de Estado norteamericano, Byrnes, el Gonsejo de mi- de Marina, Agricultura, y Obras nistros de Asuntos Exteriores ha decidido celebrar diariamente dos de flores en el lugar donde fué sesiones, una por la mañana

AÑO XIII -NUM. 3.582

CEUTA Miércoles 1 Mayo de 1946

EJEMPLAR: 40 CMS

Los pueblos de rinden ferviente

El Jefe del Estado arrojó una corona de flores en el lugar donde fué hundido el "Castillo de Olite"

En impresionante manifestación patriótica, las multitudes vibraron a los gritos de ¡Franco, si; comunismo, no!

Desde Cartagena, el Generalísimo se dirigió a Murcia y Albacete

S. E. el Jefe del Estado regresó a medianoche a Madrid

Cartagena, 30 .- S. E. el Jefe del Estado ha visitado las facto rías militares del Consejo Orde nador de Construcciones Navales y ha realizado un recorrido por el mar, a bordo del submarino "C 4" en unión de los ministros hundido el "Castillo Olite" cuan se dirigía con tropas nacio

val el 3 de marzo de 1939. El Caudillo salió del Palacio Bobadilla.

de Capitanía General, donde per noctó, sobre las diez de la ma fiana, para visitar las diversas factorias militares.

Le acompañaban los ministros de Marina, Obras Públicas y Agri cultura, el Almirante Bastarre che, jefe del Departamento ma ritimo, el Gobernador civil de la provincia y otras autoridades.

En las factorias fué recibido en la puerta por el alto personal del organismo, Una inmensa mu chedumbre que se hallaba con-gregada en las alrededores acla mó a S. E. con extraordinario en tusiasmo. Los obreros de la factoría se hallaban formando largas filas y al pasar entre ellos el Caudillo le hicieron objeto de una ensordecedora ovación y grandes gritos de Franco, Franco, Fran-

Después de recorrer ls diver sas dependencias de la factoria. contempló la quilla de un des tructor que será hotado dentro de unos días. También examinó las que allí se realizan. Al pasar por los distintos talleres, Los obreros maquetas de las construcciones aclamaron al Caudillo, con vito recido una bandera fascista. res a España y a su salvador.

Después marchó a la base de submarinos para realizar un re aparecido en el Estadio Munici

LOS OBREROS ACLAMAN AL nales para liberar esta base da y demás autoridade sy del jefe caudillo val el 3 de marzo de 1939.

El sumergible emprenditó su marcha con rumbo a la dársena de Escombreras y al llegar al (Pasa a la página 5.)

Manifestaciones y banderas fascistas en

La policia no intervino contra los manifestantes

- Unos 200 jóve nes desfilaron por las lies de Roma cantando himnos fascistas sin ser molestados por la Poli cía, según anuncia el diario "Expresso". Añade que el grupo se denomina "Estudiantes Universi tarios fascistas renovados".

También se informa que en la Torre Giotto de Florencia ha apa

El diario "Riconstruzione" man que otra bandera fascista ha corrido en unión de los ministros pal de dicha ciudad.

OLITICA DE AISLACION

Declaraciones de Byrnes al hacer público el proyecto de tratado para el desarme de Alemania

Uno de los secretos mejor guardados en estos últimos años

de la conferencia los demás miembros dos hasta el último extremo para de la conferencia los EE. UU. es lán ansiosos de demostrar al mun de sin la menor sombra de duda

de Europa y del mundo.

Byrnes reveló que al someter

Paris, 30. — Al hacer público que no repetirán de nuevo la equi la propuesta del Tratado, contaba el texto del proyecto de Trata vocación que tuvieron después de con el pleno conocimiento y la do para el desarme de Alema la primera quiebra mundial, al aprobación del Presidente Trunia, el secretario de Estado nor retirarse a una política de aisla teamericano, James F. Byrnes, ma cionismo y que por el contrario, nifestó que al someterio a la con participará con los demás Esta

Byrnes reveló que al someter

ECOS DEL MUNDO



eto de Gustavo V de Suecia, el principe Carl Johan Bernadotte, renunció por amor a sus derechos de sucesión al Trono sueco. En la foto aparece con su esposa, intellgente periodista, en el restaurante neoyorquino "El Borracho". La alegre expresión de ambos Jóvenes indica indudablemente que la dicha para ambos debe ser completa.

Las personas en estrecho con tacto con Byrnes han manifestado que a pesar de las precauciones mantenidas para guardar el secre to del proyecto, el presidente Tru man y Byrnes han mantenido es trechas relaciones con los dirigentes del Senado norteamericano durante la reducción del mis mo y antes de someterlo a las demás potencias. Se informa que el presidente Truman estaba in teresado en que no pudiera re-petirse lo ocurrido después de la primera guerra mundial cuando los EE. UU. hicieron una propues ta simillar que más tarde fué re chazada por el propio Senado.

Los miembros de la Delegación norteamericana han indicado que la propuesta del Tratado puede considerarse como una eliminación de obstáculos, para una com pleta participación de los EE. UU. en pro de la seguridad mundial y añaden que es de esperar que esta declaración pública de las intenciones de Norteamérica hacer lo que nunca se ha hecho hasta ahora en la esfera interna cional, tenga un "efecto de apro bación" en la opinión general.

El proyecto fué entregado a los Gobiernos de Inglaterra, Rusia y Francia hace más de dos meses ha sido mantenido como uno de los secretos más celosamente guar dados en los años recientes. -

¿De qué pueden **ACUSARNOS?**

La documentación que posee Estados Unidos sobre España, será somelida al Comilé Investigador del Consejo de Seguridad

Nueva York, 30.—Sa ha sabido Los detalles de los informes dice la Agencia United Press, que que van a ser sometidos al Con los documentos que poseen los sejo de Seguridad no ban sido mité de investigación de la ONU que ha de informar sobre la cues tión española.

Entre ellos figuran algumos acusatorios y palpables, así co-m otros favorables al régimen

Estados Unidos poseen un copioso material a ese respecto, de los documentos hallados durante la ocupación en Alemania.

Se cree que los documentos favorables sean 13s que pruében disturbios entre grupos monárque antes de la derrota de Alequicos y elementos izquierdistas manía. Franco trató de ponerse del Eam. No hay que lamentar al lados de los allados

en cuestión alude al período de la ciales facilitadas hasta ahora.-

Estados Unidos con respecto a revelados por los funciónarios nor España serán sometidos al Conteamericanos. EFE.

DISTURBIOS **ATENAS**

Atenas, 30 .- En el distrito noreste de esta capital se produjeron al lado de los aliados.

En general la documentación victimas, según las notitcias oficiales facilitadas hasta ahora.—

Sesion continua desde las 5,15 ULTIMO DIA UN HOMBRE DE NEGOCIOS

Mañana:

PAPA SE CASA

con ADOLPHE MENJOU y GLO-RIA SWANSON

and a read of most forces Proximamente





SANTORAL DEL DIA

1 de mayo, misrcoles.—Nuestra Señora de Estíbaliz y de la Vic-toria.—Santos Felips. Santiago el Menor, apóstoles; Jeremias, pro feta; Oroncio, Paciencia, Andecio, Segismundo, mártires: Amador, Asfo oabispos: Walburga, virgen; Peregrino, confesor; Grata, viu-da. Rito doble de segunda clase. Ornamentos rojos.
SANTOS FELIPE Y SANTIAGO,

APOSTOLES

El apóstol San l'elipe era, 60 mo Pedro y Andrés, oriundo de Betsalda en Galiloa. Quan Natael le rafirio como había hallado al Mesias, fuese al punto a buscar Jesús le dirigió esta dince invitación: Sigueme. Sa hoce men ción de él en el Santo Evangello al naraar la multiplicación de los panes. Felipe, le dijo Jesús ¿de donde sacaremos panes para dar de comer a tanta gente, Sirvio ed introductor a varios gentiles que deseaban hablar con Jesus. A el somos deudores también de somos deudores también de aquellas palabras dei Salvador en el sermón de la Gens: Felipe, le dijo Jesús quien me ve a Mi, ve Igualmente a mi Padre. Después de la vanida del Espíritu Santo, evangelizó la Esciti y la Frigia. donde murió crucificado a los 84 años de edad.

Santiago el Menor así llamado para distinguirle del otro Apóstol que lleva el mismo nombre, era de Cana de Galilea, y hermano del Apóstol San Judas. Fué nombrado obispo de Jerusalén v to-mó parte en el Concllio que alli se celebro mereciendo por su emi nente santidad, se le denominara el Justo. Hablando de él San Pa blo, dice: No he visto a más Apóstul que a Santiago, el hermano, o primo del Señor. Incitado pal ceuti.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA

A las 10'30 horas de mañana, fiesta de la Independencia española y en memoria del heroico Teniente Jacinto Ruiz Mendoza, tendrá lugar en la plaza de su nombre una misa de campaña, a la que asistirán las Autoridades y representacio-nes militares y civiles de esta ciudad, esperándose la mayor concurrencia de público al acto para rendir homenaje a tan glorioso hijo de Ceuta y ejemplar patriota. Se invita a todo el vecindario para que engalane sus bal-

cones con colgaduras de los colores nacionales, para dar a la fiesta que se conmemora el espiendor que merece.

Ceuta, 1 de mayo de 1946.

El Alcalde accidental Manuel Delgado Tagle

por eu Sumo Sacerdote judio a que renegara de Jesús rehuso na cerlo con indignación, por lo cual fué arrojado desde el pinácu lo del templo aplastándole des pués la cabeza a golpes de maza. Nos legó una de las siete Epísto las Católicas en la que declara que la fé sin las obras es vasta Las reliquias de ampos Apóstoles Felipe y Santiago, son venerados en la basilica llamada de los Apóstoles en Roma.

MES DE MARIA

Hoy que comienza el mes de-dicado a la Santísima Vírgen, em-pezará en la Iglesia de San Fran-cisco (Padres Agustinos) los 'Ejercicios de las Flores" que las Hijas de Maria dedican a su ex celsa Madre Inmaculada.

Estos cultos, como ya anunciamos ayer, tendrán lugar a ocho en punto de la tarde con exposición de Su Divina Majestad.

En el Santuario de la Virger Africa también se celebrarán estos Ejeroloios durante todo el má a las coho de la tarde. JOVENES DE ACCION CA-

TOLICA

Desde la pasada semana y con forme anunciamos oportunamente funcionando en los locales de la asociación de Jóvenes de Ac ción Católica, la escuela para adultos.

Son muchos los que se han ins crito en este Centro y la 'abor docente social-cristiana que se realiza es digna de todo elogio. Es de esperar que para dicha escuela reciban estos entusiastas jóvenes que la dirigen, el aprivo de los elementos pudientes de la ciudad. enviandoles material escolar apropiado para los alumnos que en ella reciben instrucción

JUEVES EUCARISTICO

Mañana en la iglesis de Nues
tra Señora de Africa se celebrarán los cultos de la Archicofradia de les Jueves Eucaristicos. mañana a las ocho y ireinta se dirá la misa de Comunión y por la tarde a las ocho. la ilora San-

FUNCION SOLEMNE

El próximo día ?. festividad de Invención de la Santa Cruz, celebrarán los empleados y obre ros municipales la solemne y aces tumbrada función religiosa, el Santuario de la Virger de Afriea y ante el Cristo de la Vera Gruz Patrón de la familia muni i-

En esta función, en la que se celebrará solemnísima misa, hará uso de la palabra, pronunciando una plática, el ilustre Padre de la Compañía da Jesús, don Luís Martinez de la Torre.

Tan piadoso acto que esrá presidido por el llustrisimo señor alcalde y Corporación municipal, tendrá lugar a las 10 y 30 de la

mañana

EJERCICIOS ESPIRITUALES

Los ejercicios espirituales que con tanto espiendor se vienen cetebrando en la iglesia de San Francisco, exclusivamente para caballaros, empezarán desde hoy, día primero a las nueve de la no che

Aver tarde el reverendo Padre Martinez, con toda elocuencia, pro aunció la segunda conferencia, que gustó extraordinariamente a cuantos acudieron a la misma, lle nando totalmente las naves del templo.

Ha sido un verdadero acierto de las asociaciones organizadoras de ejercicios, el encomendar la direc ción de los mismos a tan sabio ; virtuoso sacerdote.

E Itema de la conferencia de esta noche es el siguiente: Viaje trascendental. De la vida tempo ral a la vida futura. Diferentes maneras de hacerlo.

SANTORAL PARA MARANA
2 de mayo La Fiesta de María
Reparadora — Santos Atanasio.
6bispo y doctor! Vindemia, obis po;; Félix, diácono; Saturnino, Neópolo, Germano, Celestino Neópolo, Germano, Celestino Exuperio, Zoes, Ciriaco, Teódu lo, mártires. Mañana es primer Viernes. Rio doble. Ornamentos



Compras y ventas

SE VENDEN muebles. Canalejas 27-1.º Ceuta.

Alquileres

ALQUILO habitación caballero. Velarde, 18, principal.

Enseñanzas

ACADEMIA ESCRIBANO .- NGOOsito profesor mercantil der clases Contablildad general y Empresas. Falange Española,

CONTABILIDAD. -- Preparación rápida y eficaz. Razón esta Administración.

Pérdidas

DOMINGO ultimo se extravió des de Plaza Reyes a Gruz Roja, un sello oro con iniciales M. R. Se gratificará a quien lo entregue en esta Administración. por ser recuerdo de familia.

Varios

REPRESENTANTES para visita médica en Ceuta, necesita laboratorio importante, escribir detallando experiencia y referencias, inútil al no está bien introducido y organizado para atender toda la provincia. Dirigirse Apartado 667. Madrid.

Ceuta la Orquesta Nacional

Como ya en nuestra informa ción anterior informábamos a nuestros lectores, una de las as piraciones que para inmediato lo gro tenia nuestra nueva Sociedad de Conciertos de Ceuta, era el de que pudiera actuar en nuestra ciu dad la Orquesta Nacional.

Por informaciones que recibi mos ayer, parece ser que esta simpática aspiración va a verse satisfecha. y que probablemente en la segunda decena del proxi mo mes de mayo, vendrá a Marruecos la mencionada Orquesta Nacional, y que bajo el patracinio del Exemo, señor don José Enrique Varela, Alto Comisario de España en Marruecos, dará algu nos conciertos en varias ciudades de la Zona del Protectorado, prin cipalmente en Tetuán y en nuestra cludad.

Ni decir. la inmensa satisfac ción con que ha sido acogida es ta agradable noticia, que viene a dejar satisfechos los anhelos de toda la buena afición ceutí.



EFEMERIDES LOCAL

1.º de mayo de 1863.-Se pu blican impresas las primeras Ordenanzas municipales de Geuta, siendo alcalde el excelentismo se dor don José Morales Alarcón.

CRUZ ROJA

El número premiado en e-sorteo celebrado anoche fué el

MEJORADO

Mejora de las dolencias que le rétienen en su casa, nuestro buen amigo el jefe de administración jubilado, don Rafael López y López, lo que celebramos, de seándole un total y pronto restablecimiento.

VIAJE DE ESTUDIOS

En el vapor correo de ayer llegó a nuestra ciudad un grupo de alumnos de la Universidad de Bar celona dirigidos por el dector don José María Milla.

on Jose Maria Maliar las nuin Se proponen visitar las nuin mobile pobleciones de la Zona cipales poblaciones de la Zora Occidental, de Gomara y del Rif. Mañana saldrán para Tetuán y Larache.

NATALICIO

El día 24 dió a luz una her mosa niña, primer fruto de su matrimonio la señora de don Go-briel Pérez y Pérez, de soltera Maria Gómez

Tanto la madre como la re cien nacida a la que se impondrá el nombre de María del Carmen gozan de perfecto estado de sa

Nuestra enhorabuena a los ven turosos padres por tar feliz acon tecimiento.

Próximamente vendrá a CERVANTES

Cualquier dia de la semana es bueno para un buen film;

Hoy miércoles 1 de mayo. Por sesiones desde las 5. Por última vez

HEROINAS ANONIMAS

Por Loretta Young y Diana Barrymore.

Manana

EL DESTINO SE DISCULPA Gon Rafael Duran. 医硫酸医硫酸苯磺酸 医硫酸 医电阻

¿Quiere usted comer

las ricas

ANGULAS?

Todos los dias las encontrará en CASA JULIAN

TFATRO ANDALUZ

HOY

Como todos los días se precenta un formidable programa de variedades a las 8 y 11 noche

0-

Para mañana la Empresa pone en sesión monstruo a las 5 y media de la tarde en beneficio del público en general al precio de 2 pesetas silla

viuda de Izquierdo y familia, ante las numerosas muestras de pésame recibidas, con motivo de la triste desgracia que les afilge. la muerte de su hija la señorita Carmen Izquierdo Pérez, relie radas con motivo del funera, que se celebró el pasado viernes día ge, y viéndose en la imposibilidad de poder contestar a todas perso calmente, lo hacen por medio de a presente nota, que ruegan sea considerada como la más sincera expresión de profundo agradeol-miento, por las palabras de pésame y resignación ante la desgra-cia, que han recibido.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de 'os telégramas de tenidos en estas oficinas por ser desconocidos sus destinatarios.

AGRADECIMIENTO De Avila para Alberto Gonzá
Doña Mercedes Pérez Luengo, lez Conradi, Falango Española 56.

Coronación Virgen de Africa

SUSCRIPCION PUBLICA

Suma anterior Pts.	174.890'32
Don Vicente Coslo García ***	250'00
Don Silvano Garcia y señora	
Don Antonio Aguilar Lopez (tercera apor-	
tación)	25'00
Doña Juana Moreno de Aguilir (tercera apor-	
tación)	25.00
Don Antonio Morales Gómez	25'00
Doña Josefa Reina de Cachinero y familia	25 00
Senor Nieto y familia	25'00
Doña Filomena Larrinaga "	15'00
Don Joaquin Nieto Larrinaga "	10 00
Don Jesús Ariz aga Gorbea "	10'00
Doña María del Pilar Ardanza de Arizaga "	5 00
Niño José Manuel Arizaga Ar danza	3'00
Niña María de Carmen Arizaga Ardanza "	3.00
Doña Celsa Costa Roivás "	2'00
Suma Pts.	175.363 52

(Continuará)

Los donativos se reciben en la Depositaria Municipal, todos los días laborables de 10 a 13.

Ceuta 30 de abril de 1946

NEGOCIADO SEGUNDO AVISO

Para general conocimiento se hace público que los precios que habrán de regir o partir del día de hoy, primero de mayo, para despojos de ganado vacuno, serán los siguientes: Higado y corazón 8.00 Pts. kilo Carne sin hueso 8'00

Carne con hueso 6'00 Pajarilla Morcilla de sangre 2'00 Higado con pulmon 6'00 Geuta, 30 de abril de 1946 6'00 pieza

El Alcalde accidental Manuel Delgado Tagle



DEPORTIVO

Holanda en la Vuelta Ciclista

portugueses los que presenten equipo en la próxima Vuelta Ci clista a España.. También Suiza y Holanda acudirán

En el diario "Ya" organiza dor de esta prueba se han re cibido noticias concretas sobre la formación de ambos equipos. El suizo será Robert Lang,

Georges Eschelimann, Theo Pe rrot, Huer Bruce, Ernest Huhn

El holandés: John Cambrichte, Hubert Syen, Charles Verle, George Prue, F. Dokover y C. Joo

Ambos equipos harán su via a Madrid en avión. - AL-

BALONCESTO Layetano y América a Portu-

to, actuará en Portugal en el mes de junio. En Oporto jugará dos partidos con el Vasco de Gama y en Lisboa con el Belenenses, El equipo de Gama también está en gestiones con el América, cam peón de Madrid para disputar dos encuentros en Oporto con jernadas de reciprocidad en la capital española. - ALFIL

医抗尿管医抗性性 医甲基氏性皮肤炎 医



MAPA- MUNDI Melilla, Atletico de Tetuán, Larache

participarán en interesante torneo

Este se denominorá «URDAZPAL» y comenzará el dia 12 del actual

oera División. Pero esto no ha pasado de habladurías. Surgie-ron los inconvenientes de siemy... el torneo de Primavera será jugado única y exclusivamen te por los clubs andaluces

tes marroquies 10 permanezcan inactivos y puedan ofrecer inte-resantes partidos a sus respecti vas aficiones y cuenten con in gresos con los que hacer frente a estos dos meses que restan de temporada oficial se ha llegado a un acuerdo para la celebración de una interesante torneo que se denominará "Troted Urdaz-pal" y en el que tomarán parte los cuatro equipos más potentes de la regional hispano-marroqui: Ceuta, Melilla, Larache y Atlético

Dicho torneo, según nos anun cia persona que nos merece en tero crédito, comenzará a disputarse el domingo día 12 del co rriente mes y será jugado por el sistema de todos contra todos, es decir por puntos y a doble vuelta, entregândose a su ganador un precioso trofeo que dona el presidente de la Federación.

Uno de estos días, posiblemen te mañana, publicaremos el ca lendario de esta nueva competi ción, que no dudamos agradará sobremanera a las aficiones de Me lilla, Tetuán, Larache y Ceuta Hace muchisimo tiempo que nues tros cuatro grandes ciubs no se enfrentan entre si para la dispu ta de unos puntos, para la ob-tención de una Copa y esto hará que para todas aquellas consti-tuya una novedad agradable la celebración de este nuevo tor

Se hablaba de que el equipo neo. Que dados ros fines que titular en un torneo Primavera que trenen en proyecto los equi un señalado éxito. Estos crubs pos andaluces de Segunda y Ter unos en mayor proporción que unos en mayor proporción que otros, tienen sobre si idénticas cargas que los restantes de su ca tegoría en la Península y al que dar eliminados de los torneos eficiales no es posible queden cruzados de brazos basta el de 20 zados de brazos hasta el día 30 A fin de que los representan de junio. Los escasos partidos amistosos que se contraten no re portan ningún benéficio por cuan to es sabido lo poco que intere-san partidos con dicho carácter de amistosidad. Los sueldos se acumulan, los gastos suben que es un contento, y... el déficit es crecido e irremediable. De aquí que veamos un acier

to indudable la puerta en marcha do municipal.

de esta competición regional Y que le descemós el éxito que fran rroco de la Iglesia de Nuestra Se camente se merece.

PEREZ GALDOS, 13 = TELEFONO,

LA SESION DEL PLENO MU-NICIPAL

(Continuación Para dar cabida a otras in formaciones de interés, del dia, dejamos de publicar la sesión del pleno municipal en su ultima parte lo que hoy hacemos muy gustosamente.

Por unanimidad se acuerda cum plimentar la ordenado en el escri to del Patronato Nacional de Pre sos y Penados en relación con el donativo de S. E. el Jefe del Es tado para la familia del penado Angel González González.

Se aprueba el contrato y asi mismo se abona el reportaje da do por Radio SEU. Queda sobre la mesa el escrireportaje da

cinema España

Pasa a informe del señor pe rito aparejador carto del señor presidente de la diputación pro vincial el señor comandante de de Málaga Cádiz de la calle ge-

neral Marina. Se acuerda cumplimentar guión enviado por la Junta provincial de Ordenación Económico Social, sobre necesidades de esta ciudad pero haciendo presente que el criterio de la Corporación es contrario ae la Corporacion es contrario a toda clase de emprés tito, por la experiencia sufrida con el efectuado en 1928 y que ha dejado gravada la hacienda municipal por muchos años son be neficio práctico para la población y pora su cerario. y para su erario.

Se acuerda abrir el oportuno expediente para aclarar los he chos cometidos por un emplea

nora del Carmen 500 pesetas pa

ra subvenir a las necesidades de construcción del monumento

de dicha parroquia. Se acuerda requerir al contra tista que efectúa el rebacheo de las calles de la ciudad para que instale eu husillo que ha quedado instalado en la confluencia de las calles general Castaños y general Mola o Prim.

Se acuerda a propuesto de la presidencia hacer efectiva la can tidad que en el ejercicio anterior se acordó para la Coronación de la Virgen de Africa, confirman de y ratificando el anterior acuer do para que surta efectos den tro del presente año.

Se acuerda que se hagan efec tivas inmediatamente las pecas to de don Eleuterio Torredo so del actual año, ya que las del bre venta del local denominado pasado no lo han sido por haber

pasado a ejercicio cerrado. Se acuerda apadrinar por el Exemo. Ayuntamiento la ordena ción del becario saminarista señor Gaona, concediendo a este fin un amplio voto de conflanza a Marina relacionado con prolonga un amplio voto de confianza a ción hasta la carretera general la alcaldía al objeto de que ejecute cuanto este particular nece

> CASOS DE ALGECIRAS EN LA AUDIENCIA

En la sala segunda, de la Audiencia provincial de Cádiz se ha celebrado el juicio oral de la causa seguida por el delito de lesiones en el juzgado de Algeciras, contra José Castro Mesa. El representante de la Ley en sus conclusiones provisionales intere sa para el procesado la nena de sa para el procesado la pena de un año y un día de prisión co rreccional y el defensor señor Ai varez la absolución. Terminadas las pruebas, tanto la acusación como la defensa elevaron a defi nilivas sus conclusiones.

SENALADOS

De Algeciras, contrabando: Juan Gavilán y otros; defensor señor Baltrami, procurador señor

TELEGRAMAS DETENIDOS

En la central de Telégrafos y a disposición de los interesa dos se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: de Tánger para Dolores Aguilars de idem para Miguel Gonzálezs de Sevilla para Angela Iglesiass de Madrid para Isabel Ruíz; de Górdoba para Juana Monedero; de Jerez de la Frontera para An tonio Parra; de Almeria para José Roman Breton; de Pozoblan co para Francisco Rojas; de Se villa para Sixto Morón ; de idem para Manuel González; de Cádiz para Francisco Conzález Santia go; de Fregesal para Eusebio Flores; de Sevilla para María Granados; de Córdoba para Anita

VIDA OFICIAL

El excelentísimo señor gobernador militar del Campo de Gibraltar general don Eduardo de Buruaga y Polanco, jefe de la 22 División estuvo en el día del lunes en la vecina plaza de Gi braltar.

CARNET DE LA VIDA LOCAL En la iglesia parroquiai de San Isidro y ante el altar del Santí simo Cristo de Medinaceli adorna do con exquisito gusto luciendo esplépdida iluminación eléctrica

Alvarez volvió García perder ante el italiano

debido a la inseguridad del tiem-po, se ha celebrado una veiada de boxeo,

En el combate de fondo, a ocho asaltos, contendieron en pelea a Angel Felipe por k. o. en el ter revancha, García Alvarez y el ita cer asalto. liano Minelli.

liano Minelli.

Antes de este combate subió al cuadrilátero el campeón ita liano del peso pluma. Bonetti, pa

Anúnciese en EL FARO y de cera tuvo lugar el enlace liano del peso pluma. Ronetti, ra saludar a los aficionados.

El combate García Aivarez Mi nella transcurrió igualado hasta los dos últimos asaltos, en los que se impuso el italiano.

El fallo dió a este vencedor por puntos, siendo aplaudido mientras algunos espectadores pi

García Alvarez supo contrarres tar el rápido e inteligente boxeo del italiano, pero el mayor fon do de este y su extraordinaria movilidad le dieron el triunfo.

En semifondo lucharon Eloy-Folgado, este castigó duramente a su rival en el primer asalto, abriéndole uno ceja a Eloy. Es te fué dos veces a la lona en el

Valencia, — Con poca entrada, tercer asalto. Luego capeó los ataques, pero no logró nivelar la pelca, venciendo Folgado por pun

La Administración núm. 2 (LA DE LA SUERTE)

Sita en el kiosco del Jardin de San Sebastián a cargo de doña María Garcia Garcia ha vendido en CEUTA el

"GORDO" NUMERO 8.306 pemiado con 125.000 pesetas con sus dos aproximaciones y centenas

Compañía Canariense Marroqui de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO

PICADURAS	PTAS.			
	00	gramos	5 95	
	50	gramos	3'00	
Flor de Manila paquete de 10	00	gramos	4'70	
Flor de Manila paquete de	50	gramos	2'35	
Lepanto paquete de	25	gramos	0'95	à
CIGARRILLOS				100
Crema de Cuba cajetilla de 1	8		3'35	
Elegantes cajetilla de 2	0		1'45	
Rameses (americano) Id. de 20	0		8'20	
Marvel Id. de 2	0		6'85	
CIGARROS PUROS				1
Panetelas el cigarro independiente el cigarro			0'60	
The second secon		-		

Byrnes revela el proyecto de tratado de paz con Alemania

El desarme y desmovilización será mantenido tanto tiempo **COMO LO QUIERAN LA PAZY SEGURIDAD DE**

del proyecto de tratado de paz con Alemania, que ha sido reve lado por el secretario de Estado nosteamericano. James F. Byrres, después de que este solici tara su discusión en el Consejo de ministros de los "cuatro gran-

República francesa, declararon su intención de ilevar a efecto el total desarme y desmovilización de Alemania. En una medida substancial esta intención ya ha sido cumplida. Nada evitará o demorará la terminación del proceso. Debe asegurarse de que el clase. desarme y desmovilización de Ale-mania será mantenida tanto tiem ra, pr pà como lo quieran la pez y se-guridad del mundo. Solamente es-ta garantía permitirá que las na-ciones de Europa y del mundo se reintegren como una sola idea a los hábitos de paz.

Para lograr este objeto los Gobiernos de los Estados Unidos, Unión Soviética, Reino Unido y República francesa acuerdan lle var a cabo en común, la tarca do-

finida en este tratado: Artículo primero.—Las altas partes contratantes acuerdan tomar medidas de consumo para tes

asegurar que:

a) Todas las fuerzas alemanas de Tierra, Mar y Aire, antiaéreas y navales, todas las fuerzas para militares, como las S. S.,
S. A. y la "Gestano" y todas las organizaciones auxillares de las anteriores, serán completamente desarmadas, desmovilizadas y disueltas y sa mantendrán en es

b) El Estado Mayor general alemán y los Estados Mayores de todas las organizaciones pera mi litares serán disueltos y mantenidos en estas condiciones.

La imposición del Consejo aliado de Control, continuará hasta que democráticas, la haga necesaria

tar alemana de ninguna forma o zonas fortificadas.

equipos militares para Alemania. Menta a del se de los informes de la recomen-contratantes impedirán in manu que tengan por objeto producir dación antedicha, las altas par factura y la producción o impor-

Primero.—Armas, municiones, explosivos y pertrechos militares y otros materiales de guerra de todas clases.

Segundo.—Todo material posi-bie de agresión y transformación, cualquiera que sea su propósito, excepto en las condiciones apro badas por altas paries contratan

Tercero .- Los buques de guerra de todas clases, tipos de su perficie o sumergibles, así como

embarcaciones navales auxiliares. Cuarto. - Aviones de todas cla ses, material e instrumentos ronauticos y equipos de defensa

e) Se impedirá el estableci-miento u operación con fines mi

litares de lo siguiente: Primero.—Estructuras, instala ciones y estáblecimientos mili-tares, incluyendo aeródromos mi-litares, bases para hidroaviones y bases navales, almacenes mili-tares y navales, fortificaciones te rrestres y costeras permanentes y temporales, fortelevas y otros c) No se permitirá en Alema-tares y navales, fortificaciones te nia la existencia de ninguna or rrestres y costeras permanentes ganización militar o para mili y temporales, fortalezas u otris

Segundo,-Fábricas y talleres, 1) Se impedirá la manufactu- instâtuciones de investigación, la-producción o importación de boratorios, estaciones de experi-

> artículos mencionados en el pá rrafo d).

> f) En las condiciones que establezcan las altas partes con. tratantes, la desmilitarización y desarme dispuestos por este articulo, están supeditadas a las si guientes excepciones y a ninguna

Primere. Formación y utiliza-ción de los destacamentos de Policía civil alemana y sus equi-pos, inclusive las armas peque nas importadas del tipo y en can nas importanas del tipo y en can tidad imprescindible, que sean esenciales para el mantenimien-to de la seguridad pública. Segundo.—Importación de can-tidades mínimas de los artículos

mencionados en el parrafo d) co mo explosivos o ingredientes de explosivos, que sean esenciales para la construcción, minería o agricultura u otres fines pacifi

Artículo segundo.—Con el fin de complementar las disposicienes sobre el desarme y desmilitarización fijadas en el artículo primero, las altas partes contra tantes convienen que tomarán medidas para establecer un sis tema de inspección cuatripartita que entrará, en funciones al terminar la ocupación de Alemania por los aliados. Este sistema de inspecciones se realiz ará por una comisión de control de las poten cias que crearán las altas par tes contratantes. La Comisión de control, por medio de sus fun cionarios y representantes, ins-talará en cualquiera de los iugares de Alemania las inspecciones investigaciones que considere cesaries para determinar si se el desarme y desmilitarización fi jadas en el artículo primero.

Artículo tercero.—Las altas partes contratantes conviénen en que mientras dure el período de ocupación de Alemania por los aliados, velarán estrictamente por intermedio del Consejo aliado de control y en sus zonas respectivas, por el cumplimiento de las disposiciones sobre el desarme y desmilitarización fijadas en el artículo primero. Conviene sdemás que para que termine la ocupa-ción del territorio alemán pol los aliados, será condición esencial la aceptación por Alemania de las disposiciones del artículo prime y segundo.

ta por el artículo segundo, man-tendrá informadas a las altas partes contratantes y al Consejo de Seguridad de las Naciones Uni das de los resultados de las ins-pecciones e investigaciones auto rizadas por dicho artículo. La Go misión de Control, presentará un informe a las altas partes con-tratantes siempre que en opinión de la mayoría de los miembros de la Comisión, esta tenga motivos para creer que se ha producido o está a punto de producirse una vielación de las disposiciones so bre el desarme y desmilitariza ción fijadas en el artículo prime-ro. Junto con tal informe, la Co misión presentará la recomenda ción sobre las medidas que a jui-cio de la mayoría del los miem

do, tomarán sin tardanza las ine didas —ya sea con fuerzas de Aire, Tierra o Mar-

necesarias para asegurar la cesa-ción o prevención inmediata de esa violación o tentativa de vio-lación. Las altas partes contra-tantes comunicarán inmediata-

mente al Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas las me didas tomadas o a tomarse. Las altas partes contratantes acuer dan que dentro de seis meses de la fecha efectiva de este tratado se consultarán con el propósito de negociar los convenios cuatripartitos especiales que dispon drán de forma 10 más detallada posible una inspección por la Comisión de Control, de la cantidad y tipo de las fuerzas que ca. dad y tipo de las fuerzas que ca dad y tipo de las fuerzas que ca da parte ha de proporcionar a tos fines de este tratado, res pecto a su grado de disponibili-ded, preparación y situación de las mismas en general, así como el carácter de las facilidades y ayuda que ha de proveer cada una. De estos convenios cuatripartitos especiales, estarán suje tos a la ratificación por las altas partes contratantes de conformi-dad con sus procedimientos constitucionales respectivos.

Este Tratado será ratificado por las altas partes contratantes de conformidad cnn sus procedi mientos constitucionales respect vos. El Gobierno que se designe será depositario de las ratitfica ciones, las cuales se notificarán a todas las altas partes contra-tantes cada vez que haya sido depositada una ratificación. Esta Tratado entrará en vigor una vez que hayan depositado sus ra tificaciones todas las altas partes tratantes y tendrá una duración de un periodo deto años a par tir de la fecha en que entre en efecto por las altas partes con-tratantes. Estas e su vez acuerdan consultarse seis meses an tes de la fecha de la expiración de este Tratado con el propósito de determinar, si los intereses de la paz y séguridad internacio requieren su renovación con o sin modificación si el pue blo alemán ha recorresado hasta de en la reconstrucción de su

vida sobre las bases específicas y democráticas que ya no se haga necesaria su imposición continua da de las restricciones aqui definidas." - EFE.

Nuevas medidas del Consejo aliado de control en Alemania

Produce satisfacción economias en el Hogar

Delegado: VICENTE MARTINEZ

Los investigadores alemanes no podrán realizar estudios relacionadas con la energía atómica

Berlin 30. - El Consejo, alfa do de control na adoptado por unanimidad una disposición por la que se prohibe a los investi gadores alemanes todo estudio relacionado con la energia atómi ca. así como todo trabajo de la boratorio que oueda tender al acrecentamiento futuro del potencial bélico alemán.

Aun cuando en el texto de di cha disposición no se menciona la energia atómica mi tas armas derivadas de la misma, sus dis posiciones prohiben a los alema nes la realización de todo experi mento científico de carácter fun damental desde el punto de vista bélico.—EFE.

阿阿阿阿阿阿阿阿阿阿

Delegación de Economia, Industria y Comercio AVISO

Se pone en cono imiento de los industriales y comprolantes de es ta Zona que deseen concurrir a las próximas Ferias de Muestras de Parcelona y Córdoba, que las so licitudes correspontinos dirigidas al Ilmo. Sr. Desegado de Eco nomía, Industria y Comercio, de berán obrar en esta Delegación antes del día 5 de' próximo mes

de mayo. Tstuan, 29 de apri de 1946.

Guardias fronterizos checos disparan sobre el territorio a eman

Francfort, 30. — El general formados y equipados con fusi el desarme y desmilitarización fi les y revólveres.

Mac Narney, jefe de las fuerzas norteamericanas de ocupación en Los oficiales del Servicio Seneral desarme y desmilitarización fi ladas en el artículo primero.

Alemania, ha declarado que guar dias fronterizos checoeslovacos.

han disparado hacis territorios en contratantes en contratan han disparado hacia territorio ale mán en la zona de ocupación nor teamericana y que frequentemen-te penetran en dicha zona ilegal mente para practicar registres en las viviendas alemanas. Se tiene entendido que por lo menos en una ocasión los checos dispara ron contra dos guardias frontaria zos alemanes empleados por el Ejército de los Estados Unidos. Sin embargo, lograron escapar ile

no, se inclinan a ne atribuir im pertancia a les hechos ocurridos y declaran que probablemente ha habido igual número de disparos por parte de los guardias nortemericanos hacia Checoestova

Declaran también que tanto los checos como los norteamericanos están tratando de eliminar el con trabando fronterizo y por consi guiente, a veces, se ven biliga Mac Narney, afiadió que todes dividuos que cruzan la frontera los guardias alemanes están uni tratando de huir. — EFE.

natural belleza y entró en el templo dando el brazo a su padre y padrino don Manuel Vera Puyol y el novio con su madre y madrina doña Lutgarda Solis Someciers.

Bendije la unión el Rvdo. dre Consiliario de la Cofradala don Miguel Gomez Médina estan do presente toda la Junta Reo-tora en pleno de la misma. Consiliario de la Cofradaja

Los nuevos espisos a los que deseamos una eterca luna de miel salieron en viaje de novios vara diferentes capitales españolas.

MISA DE REQUIEM

En la Iglesia de Nuestra Se fiora de la Palma tuvo iugar el pasado dia 29 una solemne mi sà de réquiem, aolicada por el alma de la que en vida fué ejem señora doña Isabel Nátera Collado,

t.o. sate millivo serames a sus familiares nuestro sentido pésame al tiempo que elevamos a Dios una oración por el eter-no descanso de su alma.

Montilla.

Excelentisimo Ayuntamiento de Algeciras

· 医医院医院医院医院医院医院医院医院

La Comisión Municipal Ges La Comisión Municipal des tora convoca concurso para la con fección de la portadas del Car-te: anunciador da la Feria y Fies-tas del corriente año, con suje sión à las condiciones que se quentran de manifiesto en la Se cretaria General del Exemp. Ayun tamiento, otorgándose premios en metálico y finalizando el plazo de presentación de modelos el día cuatro de Mayo próximo.
Algeciras, 29 de abril de 1946.

El Alcalde. (Legible).

医多性医性性血栓性 医皮肤性

BOLETINA Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológica de Ceu-

Presión media: 758'1. Temperatura máxima a las : 16'9 grados.

Temperatura minima a las Humedad relativa media

Temperatura media: 13'9. Dirección dominante del

viento: SW. Velocidad media del viento:

25 kilometris. Horas de sel: 4'35. Liuvia en las 24 horas:

milimetros 2 decimas. Estado del cielo: nubbso. Estado del mar: marajadi-

AL ENTRAR AL SERVICIO de una nueva Empresa, todo trabalador deberá presentar patrono el LIBRO DE FAMILIA, para que en él se anote su alta y se le incluya trafics a la acción principal. la relación mensual de subsidiados y en las liquida ha tenido un momento en que re ciones de cuotas del Subsi- vistió enorme interés, que es pre dio Familiar. l'oisamente, en el que la guerra

matrimonial de la encantadora se norma de la encantadora se norma de la Cofradía de Medi el vocal de la Cofradía de Medi procesi y funcionario de la REN El don Manuel Bustos Solis. La novia vestía elegantísimo traje de Blanco, que realizaba su natural belleza y entró en el homenaje a S. E. el Tefe del Estado homenaje a S. E. el Tefe del Estado

sitio donde se hallan los restos del "Castillo de Olite" Su Ex celencia arrojó al mar una coro an de fiores mientras el capellán de la base de submarinos rezaba un responso.

Al paso del submarino frente a las factorias y dependencias del arsenal las dotaciones de los bar cos que se hallaban formadas sobre cubierta, rindieron los honores de ordenanza, y ios obre ros congregados en el muelle hi cieron objeto nusvamente al Ge neralisimo, de entusiastas vito res y aplausos. - CIFRA.

S. E. ARROJA UNA CORONA DE FLORES EN EL LUGAR DONDE FUE HUNDIDO EL "CASTILLO OLITE"

Cartagena, 30. - En el mo mento de arrojar una corona de flores en el lugar en que fué fué hundido por las baterias ro jás el "Castillo de Olite" Su Excelencia el Jefe del Estado, pro nunció estas palabras:

"Héroes del "Castillo de Olite" ¡Presentes!. ¡Marino y mili-tares mártires de España! ¡Pre sentes! que Dios os de el eterno descanso y se lo nieguo a quie nes, malditos de la Patria ordenar tan horrenda matanza si guen traicionandola desde el extranjero con sus calumnias infa mes ¡Arriba España!.

sumergible emprendió des Arsenal salió con direccción a fueron explicados por el direc

CERVANTES: "Heroinas anoni-

masu

Ayer fué presentada en el Ger vantes està producción "Edica" una de las tantas películas de pro

paganda de la guerra, que desde luego forzoso es reconocer está muy bien lograda, tiene una in terpretación admirable y sus fo

togramas, han sido primorosa mente seleccionadas.

Pero... Se trata de un reporta
je de la vida e inquietudes de una

éscuadrilla de las "Waes" "Guer

ción", que pretende conseguir el Alto Estado Mayor, servicios

de importancia, cosa que al final

Naturalmente, por tratarse de un reportaje carente por com-pleto de interés para el especta dor en su parte argumental, son

muchos los momentos en que el

público no encuentra sugestivo

el tema, y se aburre, pese a que el buen director, se esfuerza en

mantener la ourissidad a fuerza

de episodios completamente ex

No dudamos de que este film

Auxiliar Femenino de Avia-

la iglesia de la Caridad, donde tor de la mancomunidad de los era esperado por el obispo de la canales del Tribilla y con este Diócesis, doctor don Miguel de penetró en uno de los caminos los Santos y Díaz Gomara y el hermano mayor y junta del hos pital de la Caridad. a

El Caudillo penetró en el tem plo, bajo palio, hasta el altar ma con la iglesia rebosante de público; se cantó la salve popu lar cartagenera.

Al lado del altar mayor y sobre una mesa, se hallaba colocado el libro de firmas y de pen l samientos, en el que el Caudillo escribió unas palabras, Poco des pués y bajo palio también. el Caudillo salió del templo y segui do de los ministros anteriorinen te citados y del de Educación Na se dirigió, con las autoridades al Instituto Nacional de Enseñanza media, que inauguró Su Execien cia. La bendición del edificio co rrió a cargo del prelado.

En la puerta del Instituto fué recibido por el rector del cen tro y los catedráticos, recorrió detenidamente todas las instala ciones y acompañado de los mi-nistros y demás autoridades y per sonalidades de su séquito, marchó a Tentegorra, lugar al que se hallan enclavados los depósi tos del canal de Tribillo, que suministran agua a la ciudad de Cartagena y que se deben, como tantas otras obras, a la inicia tiva del Jefe del Estado. Visitó pués el regreso a la base y el todas sus instalaciones cuyos Generalisimo desembarco. Por el pormenores y demás detalles le

interiores de cambios de aguas

Poco después, S. E. emprendió el regreso a Capitanía general en la explanada esperaban la llegada de S. E. un gentio inmenso, que se puede calcular en más de 30.000 almas.

La llegada del Jefe del Esta do a Capitania fué realizada con grandes dificultades, ya que el público, ansioso de contempiarpúblico, ansioso de le de cerca, rompió todos los obs táculos que se le oponían y se acercó al coche en medio de una delirante ovación y a los gritos de . | Franco! | Franco! | Franco!. El Generalisimo subió a capitanía, pero ante la insistencia del pú blico, que requería su presencia, salió al balcón saludando emocio nado a la multitud que no cesa ba de vitorear a España y a su Caudillo.

El Generalisimo se retiró a sus habitaciones, pero reclamado de nuevo por el entusiasmo del pueblo volvió a salir al balcón y otra vez se oyeron los gritos de |Franco!|Franco!|Franco! a los que correspondía el Caudillo son

La ensordecedora ovación duró largo rato y de nuevo S. E. entró al interior del edificio de donde por tercera vez, en vista de las incesantes ovaciones, salió nue vamente a saludar a los cartage neros, a quienes rogo que se di scivieran, cosa que así hicieron, en medio de un entusiasmo indes oriptible. — CIFRA.

EL CAUDILLO SALE DE CARTA-GENA PARA MURCIA

Cartagena, 30. — A las 3'40 de está tarde, S. E. el Jefe del Estado ha abandonado esta ciu dad, con dirección a Murcia.

El numeroso gentlo que llera ba la plaza de Capitania cuando el Caudillo regresó de su visita Arsenal, no abandono el gar ni cesó de aclamar a Fran-co un solo momento, hasta el punto de que el Caudillo salió por cuarta y quinta vez al baicon de Capitania para contestar a las aclamaciones del vectada rio. y poco antes de salir se pidió de los cartageneros dicién

doles adiós con la mano.
Los gritos de ¡Franco, #1! ¡Co
munismo no! se reprodujeron aún con mayor intensidad.

Con el Caudillo ha marchado a Murcia los ministros de Agri eultura. Obras Públicas y Edu cación Nacional y las restantes au tridades. Solamente ha queda do en Cartagena el ministro de Marina, que asisil-i a la hotadura del destructor que se encuen-

tra ya en el dique flotante.

El paso de S. E. el fefe del
Estado por las calles de Cartagena fué acogido con los gritos de
[Franco] [Franco]; Franco]

APOTEOSICO PASO DEL GENE-

RALISIMO POR LOS PUEBLOS Murcia, 30. - Si la salida del Caudillo de Carragena constituyó una imponente manifestación de entusiasmo, su paso por los pueblos, con dirección a Murcia, ha sido una renovación de las muestras naturales de cariño y admi-ración hacia el Jefe del Esta do En el pueblo del Palmar se ras, con correo, pasaje y carga habían instalado multitud de ga- general.

vecindario se congrego en las calles tributándole frenéticas aciamaciones.

En esta capital y antes de lie gar al barrio del Carmen esperaba al Caudillo una multitud impresionante que hizo dificultoso el paso del coche de S. E. por tas calles. Las aclam ciones y tores se repetían sin cesar. El Caudillo, emocionado, respondió saludando sonriente.

A la salida de la población fue despedido con una ovación en sordecedora que duró largo tiempo. El paso del Jefe del Estado por los pueblos de Molina, Ribera. Cieza y Hellín resultó también apoteósico. El coche tardó bastante tiempo a su paso por los mismos ya que la multitud apretujada en las calles, no cebastante tiempo a su paso saba de aclamarle y vitorear'e. --

ENORME ENTUSIASMO DE LA POBLACION DE ALBACETE

Albacete, 30. - A las 7'25 de la tarde hizo su entrada en esta capital S. E. eli Generalisimo. El pueblo entero le recibió a gritos de ¡Franco, Franco, Franco! y con ovaciones cerradas. La fuerza pública se vió impotente para contener el entusiasmo de la multitud que rompió el cor-dón y se abalanzó hacia el co-che del Gaudillo, aclamándole Caudillo, aclamándole con entusiasmo. El Jefe del Estado se dirigió

seguidamente a la iglesia de San Juan, donde fué recibido por las autoridades, y asistió a una salve en honor de la Patrona la Virgen de los Llanos.

A la salida de la iglesia el publico prorrumpió en nuevas acta-maciones y vítores al Caudillo. acompañándole hasta el Ayunta-miento. — CIFRA. CLAMOROSO HOMENAJE DEL

PUEBLO DE ALBACETE AL JE-FE DEL ESTADO

Albacete. 30. - Terminada la seremonia religiosa en el templo de San Juan, donde se rezó una solemne salve, el Genéralisimo Franco se dirigió al Ayuntamietato. El gentio inmenso que coupaba todas las calles y plazas an-te la presencia del Jefe del Es-tado lo vitoreo con entusiasmoindescriptible, v los gritos Franco, Franco, Franco! no ce-saron ni un instante asi como las muestras de júbilo y entusias-(Pasa a la página 6.)

"R. Trujillo". de Tánger, en

"Ebro", de Melilla, con carga "Vicente Puchol", de Algeci-

ras a las 17.30. con correo, pa saje y carga general. SALIDAS

"Manuel Calvo', para Cádiz, con carga general.
"Segre" para Cádiz, con carga

"María R.", para Málaga, con

earga general. "Sebastián Martinez", para Bilbao, en lastre.

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donell y Cruz Roja CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

Teléfono 519

Falange Española 11

pero al fallar ese interés, se di luye este en su parte principal, aunque siempre quede margen pa ra apreciar la maestria técnica la fotografía el hábil menejo de los planos, con abundancia de personajes. y la buena calidad de las ilustraciones musicales.

Y sobre todo, la perfectisima interpretación, en la que Loretta Young jefe de las "Waes", da a su papel toda la prestancia y magnifica serenidad ilena de na turalidad, que requiere el perso-

También destacan por su acier to Girldina Fitzgerld, Diana Barrymore y Anne Gwunne. GAIUNTOHU

VELADA TEATRAL

El pasado domingo da 28, tu vo lugar en el Hospita. de la Cruz Roja, la representación de la graciosisima comedia en 3 actos y 4 cuadros, original de En García Alvarez y Muñoz titulada "Pastor y Borre rique Seca, titulada

En dicha representación volveiron a lucir una vez más sus ap titudes en la esceda los senores de la Cruz, en el papel de Pempeyo y Miralles on el de León, siendo magnificamente secunda dos por los señores Brey, Alme nara (G. y M.), Gómez, Pala-cios, Aguilar, G. Navas, Sánchez Navarro, Maldonado, Rodríguez, Berrugilla, Moreno y García, del suadro artístico de la Asociación de Hijos de Maria, cuyas ectua oiones fueron premiadas con gran des salvas de aniausos del dis linguido público que llenaba to-talmente el local y que salto complacidísimo de esta velada.

Felicitamos a la Asuciación de Hijos de Maria por este nuevo

ENFERMEDADES DE LOS OJOS G. M. CAMINERO

pe Sanidad Militar. Del Instituto Oftálmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

CEUTA Ingenieros 5 tercero. Consulta de 4 a 7

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES

General Millán Astray, número 7 Teléfono de la Redacción, Administración y Talleres, número 7-9-9 APARTADO DE CORREOS, NUMERO 188



NUMERO SUELTO 40 CENTIMOS.-NU-MERO ATRASADO 50 CENTIMOS .—SUS-CRIPCION: CEUTA Y MARRUECOS Mensual, 8 ptas. Trimestre, 24 ptas. Año 96 ptas.

PENINSULA Mensual, 8 pesetas. Trimestre 24 pesetas. Año 96 pesetas.

den ferviente homenaje al Caudillo

(Viene de la página 5,) mo del pueblo que con los pa fuelos agitados al aire saludaban al Caudillo y le expresaban su inquebrantable adhesion.

El Generalísimo, con los mi-aistros subiló al salón del Ayuntamiento donde fué cumplimen-tado por todas las autoridades provinciales y locales de Alba-

Hubo de interrumpirse la re-pepción oficial ante el clamor que subía de la multitud que enardecida de entusiasmo seguia vitoreando a Franco, el cual ante las insistentes aclamaciones y gritos de júbilo del pueblo sa-lió al balcón principal del Ayun-tamiento para corresponder a las muestras de adhesión y júbilo de los millares de personas que estaban situadas en la plaza y calles adyacentes.

El Generalisimo, desde el bal-cón, dirigió unas palabras al pue-blo de Albacete, que constantemente fueron interrumpidas por selamaciones y gritos de ¡Franco, sí; comunismo, no!, ¡Franco, Franco, Franco! ¡Viva el salvador de España!

A cada párrafo que pronuncia-ba el Generalísimo, la multitud agitaba sus pañuelos y gritaba hasta enronquecer.

S. E. el Jefe del Estado con-versó en el Ayuntamiento con las autoridades provinciales y se interesó vivamente por los proble mas que afectan a la capital. El alcalde, le hizo entrega en nom-bre de los cuchilleros, de una artistica navaja labrada con preciosos dibujos y de otras dos en miniatura para la esposa e hija del Caudillo.

A continuación el Jefe del Estado conversó unos momentos con los ancianos que cobran Subsidio de Vejez y que le fueron presentados por el delegado provincial del Instituto Nacional de Previsión.

A pesar de que la lluvia areciaba el público continuó en la plaza y aclamó al Generalisimo. Este salió de nuevo al balcón y los vitores fueron ensordecedo-

A las nueve menos cuarto el Caudillo salió lel Ayuntamiento para ocupar su coche seguido de los ministros de Obras Públicas y Educación Nacional, Entonces se desbordó el entusiasmo. El público rompió el cordón de contención y rodeó al coche de S. E haciéndole casi imposible el pa-

gobernador civi! acompañó al Caudillo hasta el límite de la provincia

La jornada que ha vivido hoy Albacette ha sido grandiosa, testimoniando de manera ferviente su adhesión entusiasta a S. E. el Jefe del Estado.—CIFRA.

HUESCA ENVIA UN VAGON DE HARINA

Huesca, 30. — E. gobernador civil ha dispuesto el urgente envío de un vagón de harina con destino a los damnificados por las recientes laundaciones de Murcia. — CIFRA.

EL CAUDILLO REGRESA A MADRID

Madrid, 30. - Su Excelencia el Jefe del Estado ha llegado a medianoche a El Pardo, de regreso de su viaje a Murcia.

Los pueblos de Levante rin- 4.000 judíos declaran la huelga del HAMBRE EN LANDBERG

produjeron violentas manifestaciones y gritos contra los norteamericanos

Los soldados estadounidenses contestaron con disparos al aire

dios internados en e. campamen-to para personas desplazadas de Landsberd, se han declarado en huelga total el martes, negándose a comer y trabajar hasta que sean puestos en libertad los veinte compañeros que están deteni dos.

A las nueve de la mañana del martes, trescientos judios acor-donaron la central de la UNRRA, que está dentro del campo y se negaron a dejar pasar a ningún otro desplazado.

Dicha central ha sido cerrada temporalmente, mientras las tropas norteamericanas permanecen en estado de alarma y provistas de ametralladoras.

Alrededor de las doce y media cerca de un millar de judios desfiló por el campo gritando: "¡Abajo los norteamericanos!; No queremos comer ni trabajar has ta que se ponga en libertad a auestros camaradas! ¡El antise-mitismo norteamericano es peor que el alemán! ¡La democracia que el alemani pla democracia norteamericana no es mejor que al regimen nazi!"

Varias mujeres —dice un co-rresponsal de la Agencia United

Press - lloraban histéricamente.

Algunos soldados norteameripondieron a los gritos de la multitud con disparos al aire. Es-

Landsberd, 30.—Guatro mil ju tuvo a punto de provocarse un aos tan vivos que al parecer se motín euando un camión militar se lanzó hacia el campo a través de una gran multitud de judios, dispersando a los niños que es-iaban delante. El conductor nor-teamericano saltó del coche, amar tilló su pistola y gritó: ¡Fuera de aquí, bastardos!

En la ciudad la población ale mana permanece encerrada en sus casas sin atreverse a identiflear como parientes a los heri-dos en los disturbios del domin-go, por temor a que sean objato de represalias. Alrededor de cincuenta alemanes que' estaban em oleados en el campo de concentración han sido expulsados. -

SE TEMIA OTRA SUBLEVACION

Landsberd, 30. — Veinte personas desplazadas judías, que han declarado la huelga del hambre, han reafirmado su propósito de no comer hasta que todos los judíos sean puestos en liber-tad del campo de internamiento

temía la provocación de otra sublevación en masa. No obstanta, anoche, el campo que está estrechamente vigilado, parecía más tranquilo después de dos días de acaloradas manifestacioaes. Más de treinta soldados nor-teamericanos y algún que otro tanque se hallan vigilando dentro perimetro del campo para evitar posibles desórdenes.

Los huelguistas han rechazado la oferta de comida hecha por los funcionarios de la UNRRA.

Diecinueve de los huelguistas son voluntarios que han entrado en la celda de detención como acto de protesta contra el arresto de otro miembro del campo que ha sido acusado de haber dirigido los desórdenes ocurrides contra los alemanes en las elecciones.

Las autoridades del campo vire cieron a los huelguistas poner en libertad a los diecinueve "prisicdonde se encuentran. Los demás internados, que ascienden a 5.000 rechazaron la oferta hasta que escucharon alocuciones hechas por los huelguistas, en térmi- — EFE.

en el Japón

de la inanición

Tokio, 30. — La aguda esca-sez de alimentos en el Japón esté colocando a la nación al borde de la inanición, anuncian los más destacados diarios de la capital. Indican que los suministros de arroz de la cosacha del año la sado solo alcanza al 70 por 100 de los cupos asignados por el Go bierno o sea aproximadamente a 30 millones de "bushels" menos que la cantidad indispensable. —

Escasez de alimentos Esplendor de la feria sevillana

El pueblo está al borde En las casetas reina extraordinaria animación siendo visitadas por muchas personalidades

Sevilla, 30. — En el cuarto día noticia de haber toreado en la de feria, la animación es extra- feria de Sevilla. ordinaria. En una caseta cuyo fondo es una placita de toros de relativas dimensiones, se lidiaron dos becerretes, en uno de los cuales actuó de picador el reportero sueco, señor Johansson, quien, después de esto, telegrafió a varios amigos suyos resildentes en Estocomo. dándoles la

Otra caseta muy visitada también ha sido la denominada "Los aburrios". Sus componentes, que de aburridos no tienen más que el título, son elementos desta-cados del Comercio y de la In-dustria, agentes y corredores de Bolsa, la mayoría catalenes de nacimiento y sevillancs adoptivos que residen aqui desde hace largo tiempo.

El ilustre filósoco don José Ortega y Gasset, que procedente de Lisboa pasa unos días en Sevilla, ha visitado varias casetas típicas. En la de "Los abu-rrfos" recibió por parte de la rrfos" recibió por parte de la directiva y de otros elementos, afectuosas demostraciones de respeto y admiración a su per-

La caseta del Aéreo Club ha sido visitada por e. embajador de Inglaterra, sir Víctor Mallet, al que acompañaban una sobrina y varios diplomáticos extranjeros que son huéspedes de honor de Sevilla con motivo de la feria.

La duquesa de Gandia, reina

de los Juegos Florales del Ate visitó la caseta ferial de dicho Centro y fué obsequiada. En la caseta denominada "Se-

villa-Madrid" y en otra represen tativa de la Cibeles, se han dado cita numerosos madrileños resi-

En conjunto, la feria tanto en más destacado. - CIFRA.

Viena, 30.—Dos aviones soviéticos, modelo "P-39", de caza, han atacado a la fortaleza volante mañana y los ataques de los r particular del general Mark Clark según se ha revelado esa noche, cuando el avión norteamericano

fortaleza volante

se dirigia a Paris. La fortaleza iba pilotada por el general de Brigada Ralph Sna-verly, jefe de las fuerzas néreas de ocupación.

Los ataques fueron inciados Los ataques fueron inciados cuando el avión norteamericano volaba sobre Saint Potoen, en Austria y continuaron más allá de Lins, en la zona norteamericana de ocupación.—EFE.

COMO SE REALIZO LA AGRE-

SION

nueve y cincuenta minutos de la mañana y los ataques de los rusos comenzaron a los veinticinco mi-

Según la información que se tiene, el avión norteamericano se dirigia perfectamente dentro de los límites señalados cuando de pronto dos aviones rusos comenzaron a evolucionar maniobrands peligrosamente cerca de la fortaleza volante al tiempo que disparaban.

El mando norteamericano ha presentado una nueva reclama ción ante las autoridades rusas, pero hasta el momento no se ha recibido contestación. La semana Viena, 30.—La fortaleza vo-lante del general Clark habia reclamaciones similares.—EFE.

Terminó el desescombro de

Resultaron cuatro muertos y varios heridos

Castellón de la Piana, 30. salvamento y descombro de la casa que se derrumbó en la madrugada de ayer y se procede con toda rapidez a su total derribo. Las víctimas son: Pascual No

tari Cifre; su esposa, Elena Puerto Cortés; la hija de ambos, Trinidad, habitantes del tercer pi-so, y la anciana Dolores Corral Soria, en el segundo. Una hija de esta última, María Pérez, fué ex bién otros dos heridos más, aun

que de poca consideración. Un Han terminado los trabajos de obrero que vivía en el segundo piso y que acostumbraba a ma drugar para acudir a su trabajo, advirtió el peligro y dió la voz de alarma, retirándose enton ces cuantos pudieron a la parte posterior del adificio que sabian resistiria más. Esto evitó que la catástrofe no adquiriera caracteres más graves.

Trinidad Notari Puerto, que ha traída de entre los escombros, bitaba en el plao tercero, iba a cita numerosos madrileños herida de consideración. Hay tam contraer matrimonio el próximo dentes en nuestra ciudad. sábado. - CIFRA.

"Rusia es quien trata de poner en peligro dice «O'COMERCIO» de OPORTO

Dos cazas soviéticos atacan la

Lisboa, 30. - "O Comercio". de Oporto, publica un editorial con el título: "¿Quién pone en pe ligro la paz?" dedicado a la cures tión suscitada por Polonia con respecto a España.

"Si la URSS — dice— triun fara en su intento la consiguiente perturbación ael orden y de la paz en el interior de España trae-

ría de nuevo la anarquía a la que Franco puso término y que degeneraria fatalmente en una pertur

bación de la paz europea". Después de extenderse en consideraciones que prueban que uRsia es quien trata de poner en peligra esa paz continental.

"O Comercioo" pregunta: "¿Se pretende aplastar a un pueblo que se ha batido por su libersu aspecto típico como en el económico. acusa este año un perfil
más destacado. — CIFRA.

tad y su soberanía? ¿Es así cómo
se renueva el mundo? ¿Es así
cómo se prapera una paz justa
y duradera?"—EFE.